Nace la Asociación de Viudas "Ntra. Sra. de Peñarroya"

AURELIO MAROTO V

Por fin han dado el paso. Varias mujeres viudas de La Solana se han organizado en asociación, que llevará el nombre de la Patrona local, Nuestra Señora de Peñarroya. Encarna Rodríguez-Rabadán es su primera presidenta y ha elegido como vicepresidenta a Lola Gómez, secretaria a Rosario Moreno, además de las vocales Manoli Peinado y Mari Carmen Reinoso.



▲ Han sido necesarias varias reuniones previas.



▲ Primera directiva de la nueva asociación.

Ahora, se trata de crecer. En declaraciones a GACETA, Lola Gómez se mostró contenta porque la idea haya cuajado, "pero cuantas más, mejor". Hay muchas mujeres en situación de viudedad que tienen que dar el paso. Lola tiene claro lo que significa esta nueva iniciativa como herramienta para relacionarse y salir de la rutina, "necesitamos algo que nos

sirva de distracción y nos saque de casa". Desean reorientar su vida y sobrellevar mejor el día a día. "El solo hecho de relacionarte te ayuda a ver las cosas de otra manera". Hay que dejar atrás los prejuicios y ataduras morales, que desgraciadamente aún existen, y más en zonas rurales. "Vivimos cuatro días y si no pones los medios para animarte, malo". *



Gaceta de La Solana 13